

La familia en la escuela.

Estimadas familias:

Comenzamos en la escuela el proyecto: *Mi familia*. Desde el 7 hasta el 17 de mayo celebraremos los días de la familia. Durante esos días podrán venir familiares del alumnado para realizar una actividad con ellos/as.

Para un correcto desarrollo de las mismas recordamos estas ideas fundamentales:

- Las actividades se desarrollarán fundamentalmente de 9:20 a 10:30 h. No obstante, podéis hablar con vuestra educadora para coordinar el horario.

- *¿Qué actividades se pueden realizar? A modo de ejemplo:*
 - Contarles un cuento.
 - Enseñarles un hermano recién nacido.
 - Explicarles en que consiste tú trabajo.
 - Demostrar ciertas habilidades: tocar un instrumento, malabares, globoflexia...
 - No se puede traer animales.

- *Si no os atrevéis y queréis participar, hablar con vuestra educadora para poder colaborar en otra actividad que se realice.*

- Es muy importante que previamente y con tiempo suficiente para la organización, comunicéis aquello que queréis realizar a la educadora. Entender que debemos tener una organización para cuadrar todas las actividades.

- Las actividades se realizarán en pequeño grupo con vuestros hijos/as y sus compañeros/as de aula.

- No se podrán realizar fotos, ya que el resto del alumnado estará desarrollando su jornada escolar normal.

- No traer materiales, comida u otros objetos de fuera del centro. Si se precisara material para realizar la actividad comunicarlo a la educadora.

Para poder realizar la actividad es necesario haber presentado en el centro, con anterioridad a su realización, el certificado de delitos de naturaleza sexual.

Y fundamental, venir con las "pilas cargadas" y con muchas ganas de pasarlo bien.

Un saludo.

La Dirección.